

Limbecker Platz: Schachwoche ein Erfolg

kaufscenter Schauplatz für das "königliche Spiel". Vormittags waren Grundschulklassen zu Gast, die in die Kunst des

Über sechs Tage war das Ein- den. Wissbegierig lauschten sie den Ausführungen. Nachmittags sorgte ein buntes Programm für Abwechslung. Wechselnde Schachmeister Schachspiels eingeführt wur- spielten gegen Liebhaber und

prominente Gäste simultan sowie Varianten wie Blindschach oder Handicap-Partien. Durchgehend blieben Besucher stehen, schauten zu oder setzten sich selbst ans Brett. Foto: Gohl

